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Anfrage nach §10 GO zur Verwendung der BuT - Mittel im Kreis

Ich bitte die Verwaltung um Beantwortung folgender Fragen zur Umsetzung des BuT-
Paketes im Kreis:

1. Wie ist das Verhältnis von verwendeten zu nicht verwendeten Mitteln aus dem BuT in 
den Jahren 2011/12/13  ?

2. Wie ist das jeweilige Verhältnis von stattgegebenen und abgelehnten Förderanträgen 
in diesen Jahren?

3. Gibt es dazu Vergleichszahlen aus anderen Kreisen / kreisfreien Städten?
4. Welches waren die hauptsächlichen Gründe für die Antragsablehnung ?
5. Welche Maßnahmen haben die zuständigen Behörden im Kreis in 2011 

unternommen, um die Auszahlungsquote zu erhöhen?
6. Was wurde in den Folgejahren geändert, um die Auszahlungsquote zu erhöhen und 

welche Erfolge hatten diese Maßnahmen?
7. Wurde die Unterstützung Dritter, also etwa freier Träger oder Initiativen, aktiv 

gesucht?
8. In welchen Fällen wurde die Zusammenarbeit mit Dritten abgelehnt, bzw. beendet?
9. Falls es solche Fälle gab, mit welcher Begründung ?
10. Gab es Ideen für Maßnahmen zur Erhöhung der Auszahlungsquote, die nicht 

umgesetzt werden konnten?
11. Wenn ja, was waren die Hinderungsgründe?
12. Gab es einen Erfahrungsaustausch mit anderen Verwaltungen und wurden 

Maßnahmen anderer Kreise übernommen?
13.  Sind durch die bisherige Nichtverwendung der 1,5 Mio € in 2011 Zuweisungen des 

Bundes in den Folgejahren gekürzt worden, bzw. niedriger ausgefallen, als es bei 
einer besseren Nutzungsquote der Fall gewesen wäre ?
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